
Mariana recebeu 1º Campeonato Mineiro de
boxe olímpico: evento marcou a criação da
Federação de Pugilismo das Minas Gerais

Por Hellen Perucci

Dos dias 13 a 18 de dezembro, a cidade de Mariana recebeu o Primeiro Campeonato Mineiro de
Boxe Olímpico. O evento contou com cursos de arbitragem com Mauro José da Silva, único brasileiro
tecnicamente capacitado pela International Boxing Association, AIBA e um workshop sobre treinos
com o cubano Yusmanis Despaigne -  coordenador técnico da seleção mineira de boxe.  Toda a
estrutura  foi  organizada   a  partir  dos  moldes  da  AIBA,  maior  autoridade  entre  os  órgãos  da
modalidade.

Carol Pessoa, produtora do evento,  ressaltou que o Campeonato traz uma nova fase para o Boxe em
Minas Gerais, já que o estado não possuía uma Federação e tudo foi concluído em tempo recorde: 

"Minas Gerais, especificamente, estava sem uma federação. Há cerca de 2 meses
foi fundada a Federação de Pugilismo das Minas Gerais e junto com ela a ideia do
evento. Então, em um mês e meio toda essa estrutura foi criada. No Primeiro
Campeonato Mineiro de Boxe Olímpico,  a  meta é  revolucionar o  esporte de
combate. Para isso, trouxemos  uma qualidade dentro dos moldes internacionais:
o nosso ringue,  uniformes,   premiações e os nossos cursos são de um padrão
que você só vê na AIBA, A Associação Internacional de Boxe”.

No dia 18, final da competição, estiveram na Arena Mariana presenças ilustres como a medalhista
olímpica Beatriz Ferreira, que foi prata na categoria peso leve do boxe nas Olimpíadas de Tóquio. A
atleta destacou a importância de campeonatos como este para que novos atletas possam surgir no
Brasil:

“É de extrema importância campeonatos como este. Faltou isso na minha base,
eu tive dificuldade de começar a lutar justamente por não ter campeonatos.
Então, a realização dessas competições é uma forma de incentivar o esporte e
uma forma dos  atletas  se  prepararem.  Porque  quanto  mais  você  luta,  mais
experiente você fica, e a consequência disso é você chegar a ser um atleta  de
seleção olímpica e, claro, trazer medalhas e títulos para o Brasil.”

O técnico Mateus Alves, responsável pelo Boxe nas Olimpíadas de Tóquio, categoria que mais trouxe
medalhas para o Brasil, também viu com bons olhos a criação da Federação Mineira para que novos



atletas se destaquem em futuras competições:

“Estamos muito felizes com esse evento aqui em Mariana. Tudo está muito bem
estruturado e como representantes da Confederação Brasileira de Boxe, estamos
contentes porque é um polo a mais que agora pode produzir novos atletas com o
Brasil.   E principalmente, com essa estrutura que a cidade de Mariana está
oferecendo, que é um diferencial que os outros estados não têm. Minas, hoje,
está ganhando uma Federação muito bem estruturada junto com a Prefeitura de
Mariana e com certeza, rapidamente, daqui a uns 3 anos terá atletas na Seleção
Brasileira.”

O lutador campeão Rodrigo Minotauro, também esteve presente no evento e viu Mariana como
centro de referência no BOXE:

“Finais do Campeonato Mineiro de Boxe, excelente nível. Tem atletas do Brasil
inteiro aqui, os melhores! Elevando o nível do esporte de combate no estado. E
fazendo de Mariana o centro de referência no Boxe, a gente tem um cubano aqui
um excelente treinador no momento tem os melhores preparadores físicos do
Brasil.”

Juliano Duarte, Prefeito de Mariana anunciou que não para por aí e que para 2022, estão em vista,
novos projetos para o esporte da cidade:

“Além do boxe, no próximo ano vamos construir aqui uma pista de Pump track,
uma modalidade também do ciclismo para adulto e para crianças; O judô também
está  no  planejamento,  inclusive,  com  contrato  assinado;  Vamos  fazer  uma
parceria  com Ouro Preto e  com o Professor  Estácio  para trazer  a  ginástica
também de trampolim para Mariana.”
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